

Pressemitteilung

11. Oktober 2012

Expo Real: Metropolregionen sehr präsent

- **Aussteller am Gemeinschaftsstand der Metropolregion München zeigten sich mit Messerverlauf höchst zufrieden**

München – Ging man während der vergangenen Tage durch die Hallen der Messe München, in denen von 8. bis 10. Oktober 2012 die Gewerbeimmobilienmesse Expo Real stattfand, konnte man eines nicht übersehen: die Metropolregionen. Sie sind im internationalen Standortwettbewerb zur anerkannten Größe geworden. Anja Wilde, Geschäftsführerin der Europäischen Metropolregion München (EMM), zeigte sich darüber äußerst erfreut: „Es ist schön zu sehen, dass es offensichtlich national und international einen deutlichen Schub in der Bedeutung der Metropolregionen gegeben hat.“

Dass die Metropolregionen an Gewicht gewonnen haben, geschieht nicht ohne Grund: In einer globalisierten Welt müssen es Standorte mit einer weltweiten Konkurrenz aufnehmen. Dies fällt in einem starken Zusammenschluss deutlich leichter. Und es gibt einen regen Austausch der deutschen Metropolregionen untereinander. So fand am letzten Messetag ein metropolregionales Frühstück mit Vertretern der Metropolregionen Hamburg, Hannover-Braunschweig-Göttingen-Wolfsburg, Köln-Bonn, Mitteldeutschland und Stuttgart statt.

Sehr zufrieden mit dem Messerverlauf zeigten sich auch die Mitaussteller der Metropolregion München, die Standorte Dachau, Freising, Ingolstadt, Landshut, Nordallianz und Pfaffenhofen sowie die Unternehmen Hans Mayr Bau, VIB Vermögen AG pbb Planung + Projektsteuerung und Schiller Immobilien. Johann Liebl, Wirtschaftsförderer des Landkreises Dachau, resümierte: „Wir haben wieder wertvolle Kontakte geknüpft.“ Und sein Kollege Stefan Wolf von der Großen Kreisstadt Dachau ergänzte: „Die Gespräche der letzten drei Tage lassen auf erfolgreiche Ansiedlungen hoffen.“

Europäische Metropolregion München: Gemeinsam für eine Spitzenposition in Europa

Der Verein Europäische Metropolregion München (EMM e.V.) ist eine offene und fachübergreifende Diskussions- und Kooperationsplattform. Nach dem Leitsatz „Gemeinsam für eine Spitzenposition in Europa“ beschäftigen sich im Verein Akteure aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft mit den Themen Wissen, Wirtschaft, Umwelt, Mobilität, Kultur und Sport und ländlicher Raum. Durch die Vernetzung dieser Akteure und ihre Zusammenarbeit in gemeinsamen Projekten trägt der Verein zur nachhaltigen Entwicklung der Metropolregion bei.

Die Europäische Metropolregion München ist weit mehr als das Münchner Umland: Sie reicht von Eichstätt im Norden bis Garmisch-Partenkirchen im Süden und von Dillingen an der Donau und dem Ostallgäu im Westen bis nach Altötting im Osten. Auf einer Fläche von über 20.000 Quadratkilometern leben rund 5,5 Millionen Bürger – etwa jeder 15. Deutsche ist somit in der Metropolregion München zu Hause.

Europäische Metropolregion München e.V., Geschäftsstelle

Anja Birkle
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Kardinal-Döpfner-Str. 8
80333 München
a.birkle@metropolregion-muenchen.eu
Tel.: +49 (0)89-4520560-15
www.metropolregion-muenchen.eu

GESCHÄFTSSTELLE

Kardinal-Döpfner-Str. 8
D-80333 München
Tel.: +49 (0)89/4520560-10
Fax: +49 (0)89/4520560-20
E-Mail: info@metropolregion-muenchen.eu
Web: www.metropolregion-muenchen.eu

BANKVERBINDUNG

Stadtsparkasse München
BLZ: 701 500 00
Kontonummer: 5033
Vereinsregister: VR 15230, München

VORSTAND

Vorsitzender:
Oberbürgermeister Christian Ude, Landeshauptstadt München
1. Stellvertreterin:
Landrätin Johanna Rumschöttel, Landkreis München
2. Stellvertreter:
Prof. Gerd Finkbeiner, Industrie- und Handelskammer Schwaben